

DER OFEN IST AN

IN DER KITA HEILIG GEIST
GROSSAUHEIM

jeden Donnerstag von 17:00 - 19:00 Uhr
(Termine Dez.: 01.12., 08.12., 15.12., 22.12.)

kostenlos

GEMEINSAM

kochen

essen

spielen

Aufwärmen

Wohlfühlen

alle Familien

**(nicht nur mit Kita-Kindern)
sind herzlich Willkommen**

Eltern haben die Aufsichtspflicht
für ihre Kinder

Der Ofen ist an

Zwei Stunden Aufwärmen, andere Familien kennenlernen und sich austauschen. Die Kinder haben die Möglichkeit zusammen zu spielen. Und auch Herd und Ofen in der Küche bleiben nicht kalt. Es wird gemeinsam gekocht und gegessen. Die Sorgen des Alltags sollen in dieser Zeit ganz klein werden.

Schließlich sind wir alle von der derzeitigen Inflation, den steigenden Preisen beim Einkauf der Lebensmittel und beim Heizen betroffen. Einige mehr, andere weniger.

Es gilt, zusammen zu halten und gemeinsam durch den Winter zu kommen. Und sich gegenseitig zu unterstützen.

Aus diesem Grund haben wir von der katholischen Kirche in Hanau das Projekt „Der Ofen ist an“ ins Leben gerufen. Jeden Donnerstag von 17:00-19:00 Uhr soll hier in der Kita Heilig Geist in Großauheim Gemeinschaft gelebt werden.

Komm mit deiner Familie einfach vorbei – ganz gleich welcher Konfession oder Religion du angehörst. Du bist mit deiner Familie immer herzlich Willkommen.

Du kennst Familien, für die ein solches Angebot genau richtig wäre? Lade sie gerne in die Kita ein und mache sie auf das Angebot aufmerksam.

Wir freuen uns auf euch!

Dein Team der Pfarrei